



 Durée 4 mois (1 session, 180 heures)	 Horaire Temps plein jour, Soir	 Langues d'enseignement Français, anglais	 Modes de formation Sur campus, En ligne
--	---	--	---

Orchestrez un projet du début à la fin grâce à cette AEC en Gestion de projets, supervisez étroitement et guidez le personnel à chaque étape. En tant que gestionnaire de projets, distinguez-vous en dirigeant les activités exceptionnelles d'une entreprise avec autonomie. Une fois diplômé, vous pourrez vous préparer à passer l'examen de certification CAPM (Certified Associate in Project Management).

Perspectives d'emploi

Selon Guichets-Emplois les projections pour l'emploi des gestionnaires de projet indiquent une croissance accrue et la création de nombreux nouveaux postes.

Grâce à l'avancée de la technologie et des idées innovatrices, les gestionnaires de projet travaillent dans divers secteurs, avec des rôles variés et polyvalents, tels que la construction, les technologies de l'information et l'énergie.

Domaines de carrière

- Gestionnaire d'un projet marketing,
- Gestionnaire d'un projet d'ingénierie,
- Directeur d'un projet multimédia,
- Directeur d'un projet en technologie de l'information.

Diplôme et accréditation

Reconnue à l'international, cette Attestation d'études collégiales (AEC) est accréditée par le ministère de l'Enseignement supérieur du Québec.

Les programmes AEC sont des programmes de formation continue et sont principalement destinés aux adultes cherchant à valoriser leurs compétences ou à réorienter leur carrière.

Montréal

2000, rue Sainte-Catherine Ouest - 514 939-2006

Laval

1595, boulevard Daniel-Johnson, Bureau 200 - 514 939-2006

**Pour ce programme,
tu devras utiliser ton
équipement informatique.**

VOIR LES PRÉREQUIS



Conditions d'admission

Des exceptions à ces conditions d'admission pourraient être appliquées. Chaque demande est examinée par le Collège. Pour être admissibles dans un programme AEC, les candidats doivent généralement satisfaire à l'un des critères suivants :

- Avoir interrompu ses études à temps plein pendant au moins deux (2) sessions consécutives ou une (1) année scolaire complète; ou
- Avoir suivi des études postsecondaires pendant une période d'au moins un (1) an; ou
- Avoir obtenu un diplôme d'études secondaires (DES) ou un diplôme d'études professionnelles (DEP), et le programme permet de recevoir une formation technique qui n'est pas offerte dans un programme DEC; ou
- Avoir obtenu une formation équivalente ou jugée suffisante et répondre aux conditions d'admission établie pour les études collégiales.

Liste de cours

Les programmes AEC sont basés sur les programmes DEC, mais ne comprennent pas de cours d'éducation générale tels que le français, l'anglais ou la philosophie.

Cours spécifiques au programme

- Gestion de projet (90 h)
- Logiciels de gestion de projet (45 h)
- Application pratique de projet (45 h)

* Le Collège se réserve le droit de remplacer certains cours.



Duration

4 months (1 semester,
180 hours)



Schedule

Full-time
Day, Evening



Languages of Instruction

English, French



Methods of Instruction

On-campus, Online

Manage projects from A to Z with this ACS in Project Management as you supervise and guide employees every step of the way. Stand out as a project manager by independently leading your company's activities. Completing this program helps prepare you to sit the CAPM (Certified Associate in Project Management) certification exam.

Career Prospects

According to Job Bank, employment projections for Project Managers show an increase in growth and many new positions created.

Technological advancements and innovative ideas lead to Project Managers having diverse and versatile roles across various sectors, including construction, information technology, and energy.

Career Fields

- Manager of a Marketing Project,
- Manager of an Engineering Project,
- Director of a Multimedia Project,
- Director of an Information Technology Project.

Diploma and Accreditation

This Attestation of College Studies (ACS) is approved by the ministère de l'Enseignement supérieur of Québec and is internationally recognized.

ACS programs are part of continuing education and destined primarily for adults seeking to add value to their skill set or reorient their career.

A student without a Certificate of eligibility (CEO) who begins an ACS program in English will be required to demonstrate sufficient knowledge of French, as defined by the regulations of the Ministère de la Langue française, in order to graduate.

Montréal

2000, Sainte-Catherine Street West - 514 939-2006

Laval

1595 Daniel-Johnson Blvd. Suite 200 - 514 939-2006

For this program, you'll
need to use your own
computer equipment.

SEE REQUIREMENTS



Admissions Criteria

Exceptions to these admission criteria may be applied. Every application is reviewed by the College. To be eligible for acceptance into an ACS program, applicants are generally required to meet one of the following criteria:

- Have interrupted their full-time studies for at least two (2) consecutive semesters or one (1) full school year; or
- Have followed post-secondary studies for a period of at least one (1) year; or
- Have a Secondary School Diploma (SSD) or a Diploma of Vocational Studies (DVS), and the program allows them to receive a technical training that is not available in a DCS program; or
- Have an equivalent education or an instruction deemed sufficient and meet the admission criteria set for college studies.

List of Courses

ACS programs are based on DCS program curricula, but do not have general education courses like French, English, or Philosophy.

Concentration Courses

- Project Management Fundamentals (90 h)
- Project Management Software (45 h)
- Project Management Practice (45 h)

* The College reserves the right to substitute certain courses.